

## ZOOM FOTOGRÁFICO LA OTRA MIRADA

FOTOS: WORD



## El Corpus lleva un fin de semana de ocio a Aldeatejada

La localidad salmantina inició ayer los actos de las fiestas del Corpus con la proclamación de sus reyes de las fiestas, una charanga y una verbena



## SANTA MARTA DE TORMES

## El equipo de Gobierno califica al servicio de Protección Civil de «ejemplo»

El departamento cumple un lustro de existencia y el Consistorio ha preparado varios actos divulgativos y exhibiciones sobre su labor cotidiana

### REDACCIÓN / WORD

**SANTA MARTA.** Protección Civil conmemoró ayer sus cinco años de vida en el municipio con una serie de actos que dieron a conocer el funcionamiento de la Agrupación.

Los eventos comenzaron con un homenaje al que acudieron diversas autoridades como el primer edil del municipio, David Mingo, el jefe de Policía Local de Alcobendas, Antonio Pablo y el comandante del puesto de la Guardia Civil, Serafin Muñoz.

El alcalde quiso dirigir unas palabras a los voluntarios que en la actualidad conforman el servicio de Protec-

ción Civil, destacando que «entendemos ese valor añadido tan raro en nuestros días de hacer algo a cambio de nada» empujado por «una vocación y un compromiso desmesurado. Compromiso que ha ido creciendo y se ha ido renovando». El alcalde recordó que comenzaron siendo «un puñado de personas» y en la actualidad «puedo decir con mucho orgullo que la agrupación ha superado la veintena de voluntarios. Solamente puedo decirlos que sois un ejemplo para todos nosotros, que tanto mis compañeros del equipo de Gobierno como yo me siento orgullosos de todos vosotros».

El primer edil recordó la remodelación integral de la base, los nuevos equipos de comunicaciones, la inversión en vestuario y medios técnicos y materiales modernos y funcionales cometidos por el Consistorio «para que podáis desarrollar vuestras funciones de la forma más práctica y cómoda posible».

Por otro lado hoy está prevista una jornada de puertas abiertas en las instalaciones de Protección Civil en la calle Príncipe Felipe, donde los asistentes disfrutarán de un tour por las instalaciones en las que podrán conocer la sala de control, el almacén sanitario y los despachos desde los que se organizan las urgencias del municipio y se preparan los preventivos.

A esta visita le seguirá una exhibición de vehículos y medios que habitualmente son utilizados por los voluntarios de la agrupación. Dicha exhibición empieza a las 18:00 horas en la Plaza de España. Allí también se darán a conocer los medios materiales que utiliza la Agrupación entre los que se encuentran la embarcación acuática, puesto sanitario que se instala en fiestas así como los trajes de apicultor para avisos sobre avispas y trajes acuáticos y contra incendios.

## GUIJUELO

## El consejero de Empleo inaugura el próximo martes la XIX Feria de la Industria Cárnica

### REDACCIÓN / WORD

**GUIJUELO.** El consejero de Empleo de Castilla y León, Carlos Fernández Carriedo, acompañará por el alcalde de Guijuelo, Francisco Julián Ramos Manzano, será finalmente el encargado de abrir este año la XIX edición de la FERIA de la Industria Cárnica (FIC) el próximo martes, 5 de junio, después de que la consejera de Agricultura y Ganadería, Milagros Marcos Ortega, disculpase su ausencia por motivos de agenda. Aunque la apertura de puertas del Recinto Ferial tendrá lugar las 11:00 horas, no será hasta dos horas más tarde cuando tendrá lugar la tradicional visita oficial de las autoridades al centenar de expositores de la muestra.

## RETORTILLO

## La Concentración de Vehículos Clásicos publica su programa de actividades

### REDACCIÓN / WORD

**RETORTILLO.** La localidad de Retortillo se convierte el día 10 en una gran concesionario gracias a la 1ª Concentración de Vehículos Clásicos. Esta congregará a un nutrido grupo de coches clásicos para que los aficionados al motor puedan disfrutar de ellos. El programa comienza a las 11:45 horas con una misa y la posterior ruta por los alrededores del pueblo. Los coches volverán a la plaza y quedarán expuestos al público en torno a las 13:00. Poco después arrancará una exhibición de aves rapaces. La comida popular, según el programa facilitado por el Ayuntamiento, está programada a las 14:00 horas. Finalmente, a las 16:30 se entregarán los premios de esta 1ª Concentración.